

TABLEAU RAPIDE DE REFERENCE

DEL	ALARME SONORE		ETAT
Vert	constant	unique puis silence	Mode de réchauffement—(durée d'environ 30 secondes).
Vert	clignotant	Aucun	Mode de fonctionnement normal—Le voyant vert DEL clignotera une fois à toutes les 8 secondes.
Rouge/clignotant	Alarme à impulsions	Aucun	Alarme PL—Le niveau de PL au niveau du détecteur a atteint un niveau dangereux (voir Conditions d'alarme).
Rouge	clignotant rapidement	Aucun	Mode silencieux d'alarme—Cet état existera si l'alarme a sonné, mais a été arrêté temporairement en appuyant sur le bouton TEST (l'alarme sonnera à nouveau en l'espace de quatre minutes si plus de 2,000 ppm de PL sont toujours présentes).
Orange	constant ou à toutes les 30 secondes	"Stridulation"	Panne de composant autre que de microprocesseur – Appuyez sur le bouton TEST pour réinitialiser. Si l'état persiste, contactez le Centre de service Atwood.
Rouge uni	Aucun	Panne de basse puissance	Dans ce cas, l'utilisateur devrait contacter le Centre de service Atwood.

GARANTIE: Atwood Mobile Products (AMP) garantit ses détecteurs de gaz à l'encontre de toute détérioration en raison du matériel ou d'un vice de fabrication et ce, pour une période d'un (1) an à compter de la date d'achat par l'acheteur initial. L'acheteur initial est la personne qui achète un nouveau détecteur de gaz pour son utilisation personnelle ou celle qui achète pour son propre usage une nouvelle autocaravane dans laquelle un nouveau détecteur de gaz a été installé. S'il y a un vice quelconque de fabrication ou une panne d'un détecteur de gaz semblable et qu'AMP en a été avisé à l'intérieur de la période d'un an mentionnée ci-haut, AMP le réparera ou le remplacera, selon le cas, sans frais dans un délai raisonnable. En aucun cas la responsabilité de AMP en vertu de tout autre recours prévu par la loi ne peut excéder le prix d'achat. Votre détecteur de gaz n'est pas un substitut pour une couverture d'assurance de biens, d'assurance-irradiation, d'assurance-vie ou de tout autre type d'assurance. Une couverture d'assurance appropriée relève de la responsabilité du propriétaire.

En vigueur 11/02

Si des problèmes surviennent ou des questions se soulevaient, contactez votre marchand, le fabricant d'autocaravanes ou le Département de service Atwood (574) 266-4701.

QUICK REFERENCE CHART

LED	SONIC ALARM	CONDITION
Steady Green	Single "Chirp" then silence	Warm-up mode (lasts approximately 30 seconds).
Flashing green	None	Normal Operating Mode —LED will flash green every 8 seconds.
Flashing red Rapidly	Pulsing Alarm	LP Alarm —the level of LP at the detector has reached a dangerous level. (see Alarm Conditions)
Flashing red Rapidly	None	Alarm Silence Mode — This condition will exist if the alarm has sounded but been temporarily silenced by pressing the TEST button (alarm will sound again after four minutes if LP level above 2000 ppm persists).
Steady orange or steady red	"Chirp" every 30 seconds	Non-Microprocessor Component Failure —Press TEST button to reset. If the condition persists, contact your Atwood Service Center.
Solid Red	None	Low Power Failure — If this condition persists after full power is restored to the detector, this alarm could also be indicative of microprocessor failure. In this event, the user should contact the Atwood Service Center.

WARRANTY: Atwood Mobile Products (AMP) warrants its gas detectors to be free from defects in materials and workmanship for a period of two years from the date of purchase by the Original Purchaser. "Original Purchaser" is that person who purchases a new gas detector for their own use, or that person who purchases for their own use a new recreational vehicle in which a new gas detector has been installed. If there is any defect in, malfunction of, or failure of any such gas detector which is reported to AMP within the aforesaid two year period, AMP will, within a reasonable time and without charge, make repairs and replacements as needed. In no case shall AMP liability under any other remedy prescribed by law exceed the purchase price. Your gas detector is not a substitute for Property, Disability, Life or other insurance coverage. Appropriate insurance coverage is the owner's responsibility.

Effective 11/02

Should problems or questions arise contact your dealer, the camper RV manufacturer, or the Atwood Service Department (574)-264-4701

Atwood Mobile Products

Division of Dura Automotive Inc.

1120 North Main Street, Elkhart, IN 46514

©2005 Atwood Industries, Inc.

Atwood Mobile Products
 Division of Dura Automotive Inc.
 1120 North Main Street, Elkhart, IN 46514
 ©2005 Atwood Industries, Inc.